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Aos dezoito dias do mss de outubro de dois mil e vinte e urn foi realizada a 18a reuniao do
Conselho da Cidade de Peruibe,  da gestao 2020-2022,  atrav6s de videoconfefencia por
interm6diodoaplicativoGoogleMeet,acessivelnoenderego"http://meet.google.erqulJ¥+pr
ha€n-srz ", participando os Conselheiros indicados na Folha de Presenga que faz parte da

presente ata. 0 Presidente do Conselho da Cidade, Sr. Mauricio Maranhao Sanchez, abriu
os trabalhos as quinze horas e vinte minutos e solicitou a mim,  lvo Soares Melo,  que os
secretariasse,  face  a  ausencia  do  Secrefario  do  Conselho.  Em  seguida  leu  a  ata  da
reuniao anterior e,  ap6s alguns esclarecimentos, a colocou em votagao. As deliberag6es
sobre a ata foram registradas no Quadro de Votagao, que tamb6m faz parte da presente
ata.  A ata foi aprovada,  sem  ressalvas,  por treze votos a zero.  0 Conselheiro  Plinio de
Castro  Melo,  apontando  que  havia  na  relagao  de  presentes  nomes  em  duplicidade,
indagou se havia qu6rum para validar a aprovagao da ata, e foi observado que o minimo
de  nove  Conselheiros  foi  ultrapassado.  Cumprindo  a  pauta  da  reuniao,  o  Presidente
apresentou a justificativa de ausencia apresentada pelo conselheiro Antonio Jos6 Siqueira
Camargo  ao  Secretario  do  Conselho  da  Cidade,   no  dia  21.09.2021,   por  motivo  de
acompanhamento de urn familiar a consulta m6dica, justificativa esta que foi aprovada por
nao  haver  nenhuma  manifestagao  em  contfario.   Por  recomendagao  do  Conselheiro
Sebastiao Jos6 de Oliveira,  ficou  registrado que a excepcion.alidade da deliberagao por
aclamaeao,  e nao por votagao nominal,  ocorreu no sentido de agilizar os trabalhos,  sem
qualquer prejuizo a reuniao. 0 Conselheiro Joao Carlos de Oliveira,  uma vez que houve
dificuldade em participar na reuniao por parte de alguns Conselheiros,  sugeriu que fosse
usado o chat da teleconferencia para suas considerag6es e deliberag6es.  0 Presidente
informou aos presentes que ocorrefa no pr6ximo dia 20 a abertura de processo seletivo
de entidades da sociedade civil para participagao no grupo de Gerenciamento Costeiro da
Baixada  Santista  0  Conselheiro  Plinio de  Castro  Melo,  solicjtou  esclarecimentos sobre
uma Ordem de Servi?o cumprida pela  Defesa Civil,  que multou urn quiosque do Guarad,
por  excesso  de  ruido,   em  desacordo  com  as  Normas  em  vigor.   0  Presidente  fez
esclarecimentos  sobre  o   Decreto  5.331   de  08.10.2021,   informando  que  nao   houve
mudangas com relagao a limites de ruido ou de incomodidades, ja que este Decreto torna
mais claro o Artigol8 do  Decreto 2.964,  de outubro de 2007,  ao alterar o texto de sua
alinea  "c"  do  inciso  "I"  e  lhe  acrescentar  urn  pafagrafo  tlnico,   repetindo  o  que  esta
estabelecido na Lei Complentar N° 121 de 2008 quanto aos limites de rufdo. 0 Conselheiro
Plinio  solicitou  que  a  solicitagao  de  esclarecimento  fosse  mantida  em  pauta  para  a
consulta as Normas em vigor. Em seguida o Presidente colocou em votagao proposta para
discussao  do  tema  Qualificagao  da  Gestao  diretamente  nesta  reuniao,  eliminando  a
necessidade de realizagao de reuniao preparat6ria de consenso a esse respeito por se
tratar  de  tema  transversal,  ja  com   contribuig6es  djscutidas  em   reuniao   interna   da
Prefeitura. 0 resultado da votagao, conforme registros no Quadro de Votagao em anexo,
foi de dezenove votos a urn,  eliminando-se assim a reuniao intermediaria,  passando-se
entao a continuidade das discuss6es sobre o Plano Diretor -tema Qualificagao da Gestao,
ficando  registrado  que  podefao  ser  convocadas  outras  reuni6es  preparat6rias  para  a
formagao  de  consenso  sobre  os  demais  temas  de  discussao  do  Plano  Diretor.   0
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Presidente iniciou a discussao dos Artigos 54 e 55 do Plano Diretor, afirmando que o tema
busca a major eficiencia e responsabilidade fiscal nas aplica§6es dos recursos municipais,
leu todas as recomendag6es e citou as redundancias observadas em  reuni6es internas
da Prefeitura, destacando que para o Artigo 54 nao houve recomendag6es. 0 Conselheiro
Sebastiao   sugeriu   que  fosse   inclufda   a   utilizagao   de  ferramenta   de   avaliaeao   de
desempenho  dos  servidores  pdblicos,  alterando  o  texto  do  lnciso  11  do Artigo  55  para
"capacitar,  ava[iar e valorizar os servidores pdb[icos".  Ficou registrada a recomendagao,

refongada  pelas  observag6es  a  respeito  da  existencia  dessa  pratica  na  Secretaria  de
Educagao e que, mesmo que ainda nao implementado, o Plano de Carreira dos Servidores
Pdblicos inclui a avaliagao de desempenho. Foi recomendado que se inclul'sse a avaliagao
de desempenho de cada 6rgao  municipal e a  Conselheira  Marcia  Marcondes Sodfe de
Paula observou que esse desempenho depende de resolu?6es de ordem administrativa,
sugerindo  que  fosse  acrescentado  o  lnciso  Ill  ao  Artigo  54,   com  o  seguinte  texto:
"adequagao  da  estrutura  dos  quadros  de  pessoal,  visando  alcarigar  sua  eficacia".  0

Conselheiro  Sebastiao  comentou  que  algumas  Prefeituras  buscam  a  eficacia  na  sua
administragao atrav6s da terceirizagao. 0 Conselheiro Joao Carlos indagou se a avaliagao
de  desempenho  envolve  os  comissionados  e  estagiarios,  9  que  foi  respondido  pelo
Presidente,  ao afirmar que o termo  Servidor Pdblico se estende a eles.  0  Conselheiro
Plinio observou que deveria tamb6m ser avaliada a integragao de gestao, al6m do que se
possa avaliar de cada 6rgao gestor, separadamente.  E citou como exemplo o que ocorre
na Ouvidoria Geral, que passa aos 6rgaos envolvidos as dendncias e os questionamentos
recebidos e da por encerrada sua fungao,  quando deveria acompanhar as providencias
tomadas e  informar os  resultados aos respectivos  municipes.  0  Presidente considerou
pertinente essa colocagao e a Conselheira Marcia comentou que assim esta refongada a
recomendagao quanto  a  avaliagao  global.  Nada  mais  sendo  observado ou  sugerido,  o
Presidente colocou os textos finais dos Artigos 54 e 55 do Plano Diretor em votagao, sendo
aprovados  por  dezenove  votos  a  zero.  0  Conselheiro  Sebastiao  recomendou  que  o
retorno as reuni6es presenciais seja examinado e o Conselheiro Joao Carlos afirmou que
6 favofavel as  reuni6es virtuais por mais urn pouco.  0 Conselheiro lvo informou que na
semana  anterior o  Conselho  Municipal  de  Seguranpe Alimentar e  Nutricional  realizou  a
reuniao de eleieao de representantes da sociedade civil de forma hfbrida e considerou ter
sido urn resultado satisfat6rio.  Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu
pela participagao de todos, encerrando os trabalhos as dezessete horas e cinco minutos.
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